



# Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim  
Abschied von unserem lieben Vater, Grossvater,  
Urgrossvater, Bruder und Schwager

## Hansruedi Gutknecht-Maikisch

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden  
und Nachbarn für die Blumen, Beileidskarten, gross-  
zügigen Spenden für die Stiftung Sternschnuppe sowie  
späteren Grabschmuck.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Pfarrer Dr. Benignus Ogbunanwata für den  
schön gestalteten Trauergottesdienst
- Herrn Dr. Andreas Schindler für die jahrelange,  
fürsorgliche Betreuung
- der Spitex Pfungen-Neftenbach für die ebenfalls  
jahrelange Betreuung
- allen, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre  
erwiesen haben

Hünikon, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie